

# DER RAT KÜNSTE FREIBURG

Freiburg, 17.03.2025

Liebe Kunstschaaffende der Freiburger trans/interkulturellen Szene,

seit Oktober 2022 existiert der von vielen Kunst- und Kulturschaffenden gewählte Freiburger Rat der Künste. Dieser Rat der Künste nach Düsseldorfer und Berliner Vorbild versteht sich als Interessensvertretung aller Freiburger Künstler:innen und Kulturinstitutionen und steht der lokalen Politik und dem Kulturamt kritisch gegenüber und beratend zur Verfügung.

In den letzten Monaten hatten wir einige Vernetzungstreffen mit Vertreter:innen verschiedener Sparten der Freiburger Kulturszene.

Wir wollen uns gerne zeitnah mit der Freiburger inter- und transkulturellen Kulturszene zusammensetzen.

Wir wollen ins Gespräch mit Euch kommen und uns gegenseitig kennenlernen. Wir möchten von Euch erfahren, was Eure Probleme, Wünsche und Forderungen im Zusammenhang mit Euren künstlerischen Tätigkeiten sind und über gemeinsame Strategien sprechen.

Wir laden Euch herzlich zu einem nicht-öffentlichen Treffen am

**Donnerstag, 10. April 2025 von 19 bis 21 Uhr zu Schwere(s)Los! e.V., Kleineschholzweg 5 ein.**

Gebt bitte kurz per Mail an [sprecher\\_in@ratderkuenste-freiburg.de](mailto:sprecher_in@ratderkuenste-freiburg.de) bis zum 04. April Bescheid, ob ihr teilnehmen könnt. Viele Grüße und bis dahin,

Kirstie Angstmann  
Rat der Künste Freiburg

*Dear artists from Freiburg's trans/intercultural scene,*

*The Freiburg Council of the Arts, elected by many artists and cultural professionals, has been in existence since October 2022. This Council of the Arts, based on the Düsseldorf and Berlin model, sees itself as a representative of the interests of all Freiburg artists and cultural institutions and is available to local politicians and the Department of Culture in a critical and advisory capacity.*

*In recent months, we have had several networking meetings with representatives from various sectors of the Freiburg cultural scene.*

*We would like to get together with Freiburg's intercultural and transcultural cultural scene in the near future.*

*We want to talk to you and get to know each other. We would like to learn from you what your problems, wishes and demands are in connection with your artistic activities and talk about common strategies.*

*We cordially invite you to a non-public meeting on **Thursday, April 10, 2025 from 7 to 9 pm at Schwere(s)Los! e.V., Kleineschholzweg 5.***

*Please send a short email to [sprecher\\_in@ratderkuenste-freiburg.de](mailto:sprecher_in@ratderkuenste-freiburg.de) by April 4th to let us know if you can attend. Best regards and see you there,*

Kirstie Angstmann  
Council of the Arts Freiburg

[www.ratderkuenste-freiburg.de](http://www.ratderkuenste-freiburg.de)